



LA CRUZ EN LA NOTICIA

“PASTELITO” VISITÓ LA COMUNA PARA MOTIVAR A ESTUDIANTES

Agustín Maluenda, más conocido como el payaso “Pastelito de Chile”, visitó a los estudiantes del Colegio Leonardo Da Vinci de La Cruz. Esto se dio gracias a una gestión de la alcaldesa Filomena Navia, quien luego de visitar el Circo de Pastelito y Tachuela Chico en su paso por la Provincia de Quillota quiso buscar que el hombre detrás del maquillaje de payaso pudiese dictar una charla a los estudiantes para motivar la asistencia a clases y el cultivo del arte como una forma de vida, buscando así prevenir la deserción escolar.